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ILUMINACION ARTIFICIAL:

100% Tecnología Led

Una buena iluminación hospitalaria implica un buen aprovechamiento de la luz 

natural siempre que sea posible y aplicar la luz artificial en las zonas y horas en 

que se requiera. Así mismo, añadir y utilizar un sistema de regulación de la 

intensidad lumínica favorece la creación del ambiente necesario. Es por ello, que 

el diseño del nuevo edificio HBQP permite que, 

por ejemplo, parte del piso -1 cuente con luz 

natural a pesar de estar en el subterráneo, 

gracias a sus patios interiores. Además, en su 

infraestructura cuenta con un edificio diurno, 

que permanecerá encendido sólo en este horario,

y una torre central con servicios 24 horas, para 

mejor uso de la energía. 

NUEVOS Y MEJORADOS ESPACIOS: 

Consultorio de Especialidades

En esta ocasión les presentamos cómo lucirán las nuevas dependencias del 

Consultorio de Especialidades, el cual otorgará a nuestros usuarios una espera 

en su atención digna, oportuna y de calidad. 



LO QUE NOS QUEREMOS LLEVAR:

Detalles que inspiran

Este mes queremos destacar a Sra. Carmen Cataldo Hernández funcionaria de 

OIRS, que tras largos años de desempeño en diferentes áreas del Hospital ha 

sobresalido por su labor y entrega con nuestros usuarios, siempre entregando una 

atención de calidad, trato digno y empático.

Carmen se caracteriza por ser muy comprometida con la entrega de información 

siendo lo más confiable y precisa posible. Muy preocupada por estar al día en los 

conocimientos relativos a su trabajo y demostrando mucho interés por la 

capacitación constante. 

Destacamos su compromiso y responsabilidad al asumir las labores en tiempos de 

contingencia sanitaria, demostrando su profesionalismo al asumir eficientemente 

todas sus funciones y nuevas actividades, de manera amable y dedicada. 



Durante este mes cerca de 60 funcionarios de distintas áreas iniciaron su traslado de 

forma definitiva, sumándose a los equipos que se trasladaron con anterioridad, para 

preparar la llegada tanto de la mirada clínica, como 

administrativa y operativa

PUESTOS DE AVANZADA:

Puesta en Marcha

SIMULACRO DE TRASLADO DE PACIENTES:

Reunión de Coordinación 

Como Equipo de Puesta en Marcha estamos muy 

felices y emocionados por el proceso vivido, dejando 

atrás nuestro querido San Martín, pero con convicción de 

que lograremos darle vida de la mejor forma a nuestra nueva 

casa. Desde acá los seguiremos apoyando y los invitamos a 

seguir viviendo este proceso con entusiasmo y buena disposición.

Durante este mes se terminó de organizar el Simulacro de Traslado de Pacientes 

desde el Hospital San Martín al HBQP. Se solicitó a referentes 

de los servicios clínicos de UPC, Médico Quirúrgico Adulto 

y Pediátrico, Neonatología, Ginecología y Obstetricia, y 

Unidad de Emergencias Adulto e Infantil preparar un 

caso clínico para ejecutarlo en terreno los días del 

simulacro. 

Se realizó una reunión ampliada de coordinación en el 

Auditorio del HBQP, con una emocionante convocatoria cercana a 100 funcionarios, 

liderada por el Equipo de Puesta en Marcha donde se presentó la planificación del 

traslado, y posteriormente se dio inicio al reconocimiento de cada unidad en terreno 

para identificar flujos, insumos y vestir las salas a utilizar.



OPINION CIUDADANA:

“Tu voz cuenta”

“Ninguno de nosotros es tan bueno como todos nosotros juntos”

puestaenmarcha.hbqp@redsalud.gob.cl    
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Jessica Sánchez Valencia.

Auxiliar Laboratorio y UTM, HSMQ

“Con más de 15 años como funcionaria del HSMQ, no tendría palabras para expresar 

cuánto significa para mí, pues me he podido desarrollar personal y laboralmente, estando al 

servicio de mi Unidad para contribuir a dar una mejor atención a nuestros usuarios; lo que 

me enorgullece ser parte de nuestro Hospital. Sin embargo, 

me produce nostalgia el cambio al nuevo HBQP, pero 

también ilusión y optimismo, por recomenzar de nuevo, 

para entregar una atención más digna y de calidad a los 

pacientes, además de tener mayor comodidad para los 

Funcionarios”.

Magaly Valencia,

Presidenta Consejo Consultivo de Usuarios

Hospital de Petorca

“A propósito de la visita al HBQP, en mi calidad de Dirigente Social de Salud de la Provincia 

de Petorca; quiero señalar que, estoy contenta de ver esta estructura tan grande, nueva y 

con alto nivel de tecnología, lo que significa un avance para la provincia. Estoy agradecida 

de que nos hayan invitado a esta visita, cuando aún el Hospital 

no es abierto a la comunidad”.


